
P a g e  1 | 10 

 

École du Centre / École du Champlat 

77320 JOUY SUR MORIN 

 

 

Procès-verbal du Conseil d’école  

Année scolaire 2023/2024 

  

Tél 01 64 20 57 09 (Centre ) 

Tél 01 64 04 03 28 

(Champlat) 

Courriel 

Ce.0770358w@ac-creteil.fr  

Ce.0770357v@ac-creteil.fr 

  

 X Elémentaire 

 X Primaire 

  1er trimestre 

 2e trimestre 

  3e trimestre 

 extraordinaire 

Date 

 

Le  12/03/2024 

 

De  18 H 00  à 20 H30 

Présents : 
 

Enseignant(e)s de l’école  

 

 

M. Sillitti- M. Renaud –  M. Gerard – Mme Phily – Mme Mounichetty - Mme Rabin-

Martinie – Mme Atanasov 

Membres du RASED   

IEN ou son représentant    

DDEN   

Parents élus Mme Saint-Omer  – Mme Balestié– Mme Lhoste – M. Dejardin – Mme Agrapart 

   

 

Conseiller municipal  M. Rousseau (Maire) M. Berthaut  

Autres membres invités  Cocuet Véronique (Directrice du péri-scolaire) 

Absent(es) 

 

excusé(es) 

Mme Suchaud Bonnard – Mme Nadji – Soualem - Mme Calarnou – Mme Devillers – Mme 

Morvan 

  

Président(e) de séance : 

M. SILLITI 

 

Secrétaire de séance :  

M. RENAUD 

 

 

ORDRE DU JOUR  du second conseil d’école  

 

1. Effectifs année en cours et prévisionnels 2024 2025 

2. Actions pédagogiques 

3. Conseil école/collège 

4. Achat matériel 

5. Sécurité 

6. Sorties / Manifestations 

7. Questions des Représentants des parents d’élèves 

 

 

mailto:Ce.0770358w@ac-creteil.fr
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1. Effectifs / Effectifs prévisionnels 2023/2024 
 

a. Effectifs en mars 2024 

École primaire du Champlat 

PS MS GS CP CE1 CE2 Total 

27 26 24 32 31 7 147 

 

Les effectifs sont stables par rapport à la même période en 2023 (trois de plus). 

En ce qui concerne la répartition, nous avons une moyenne de 25.3 élèves pour le cycle 1 par classe, et de 23.3 pour 

le cycle 2. 

 

 

École du Centre 

CE2 CM1 CM2 

16 32 18 

 

Total de 66 élèves. Notre moyenne actuelle est de 22 élèves. 

. 

 

b. Effectif prévisionnel 2024-2025 

Sous réserve de modification, nous envisageons pour : 

 

École primaire du Champlat 

Avec une arrivée estimée de 19 élèves en petite section, nous aurons : 

PS MS GS CP CE1 CE2 Total 

16+(8)  27 26 24 32 31 164 

 

Les effectifs prévus pour l’année prochaine semblent être en recul (PS à 16 pour le moment, et 8 inscriptions 

potentielles). La répartition des élèves de CE2 n’est pas encore prévue. 

 

 

 

École du Centre 

CM1 CM2 

23 31 

 

 

Pour le moment, il n’est pas prévu de fermeture de classe sur la commune. 

 

2. Actions pédagogiques 
 

a. Évaluations 

 

a) Le Champlat :  

• Évaluation CP : 

Pour rappel : Les évaluations passées aux élèves sont des outils pour les enseignants dans leur pratique et 

permettent  

• de réguler leur pratique en fonction des réussites et des faiblesses du groupe classe 

• de repérer les élèves fragiles afin de constituer des groupes de besoins pour être au plus près de leurs 
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manques 

• de situer l’élève en sachant précisément ce qu’il réussit et ce qui lui reste à apprendre 

 

Les CP ont passé la seconde vague des évaluations nationales. Il s’agissait, ici, de connaître l’évolution des acquis en 

français et en mathématiques en les mettant en parallèle avec les évaluations de septembre.  

Les résultats individuels seront communiqués à certaines familles, et le reste sera communiqué aux familles lors de 

la prochaine remise des livrets par l’équipe enseignante. Si nous n’avons pas encore de retour sur les résultats 

globaux de ces évaluations, l’équipe enseignante a remarqué une nette progression des acquis. Cette dernière s’est 

réunie au sein d’un conseil GS / CP /CE1 afin de formaliser des progressions et des outils communs tout au long de 

ces 3 années. 

 

 

Pour synthétiser : 

En Français :  

Les résultats des évaluations de janvier sont globalement bons. Nous sommes au-dessus de la moyenne ou  presque à 

égalité avec les items des résultats des autres écoles de la circonscription de Coulommiers pour tous les items 

hormis 2  (connaitre le nom des lettres et le son qu'elles produisent et comprendre des phrases lues seul(e) )». 

Nous n’avons qu’un item en dessous pour les écoles ayant le même IPS (Indice de Position Sociale) 

 

CP

Janvier 2024

0,0%
20,0%
40,0%
60,0%
80,0%

100,0%
Ecrire des syllabes simples ou complexes

Ecrire des mots

Connaitre le nom des lettres et le son
qu'elles produisent

Manipuler des phonèmes

Comprendre des phrases lues par le PE

Lire à voix haute des mots

Lire à voix haute un texte

comprendre des phrases lues seul(e)

Français: comparaison Ecole-Circonscription pour les élèves au dessus du seuil 2 
(réussites)

Ecole Réussites Circo Réussites école même IPS Réussites

17,6% 5,3%

-13,6%

9,1%

-3,9%

8,4%

-1,7%
-8,3%

Français: différence école/circo réussites

 
 

 

 

En Mathématiques : 

Les résultats en mathématiques sont également bons hormis pour 1 item (additionner). Pour les autres Items, nous 

sommes autour de 75 à 80%, ce qui est au-dessus de ceux des autres écoles de la circonscription et des écoles 

ayant le même IPS. 

 

Français CP 

Ecrire des syllabes 
simples ou complexes 

Ecrire des 
mots 

Connaitre le 
nom des lettres 
et le son qu'elles 

produisent 

Manipuler 
des 

phonèmes 

Comprendre 
des phrases 

lues par le PE 

Lire à 
voix 

haute des 
mots 

Lire à 
voix 

haute un 
texte 

comprendre 
des phrases 
lues seul(e) 

École Réussites 100% 82.1% 75% 96,2% 81,5% 83,9% 74,2% 57,7% 

Circo Réussites 82,4% 76.8% 88,6% 87,1% 85,4% 75,5% 75,9% 66,0% 

École même IPS 62,5% 57,6% 75% 76,7% 90,9% 47,1% 36,4% 46,7% 
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Maths CP 
Ecrire des 

nombres sous la 
dictée 

Résoudre des 
problèmes 
relevant de 
structures 
additives 

Comparer des 
nombres 

Associer un 
nombre entier à 
une position sur 

une ligne 
numérique 

Additionner Soustraire 

École Réussites 82,8% 72,4% 72,4% 77,4% 44,8% 77,4% 

Circo Réussites 82,2% 63,5% 82.9% 83,5% 67,5% 70,8% 

École même IPS 75% 41,4% 74,2% 81,8% 65,6% 45,5% 

 
CP

Janvier 2024

0,0%

20,0%

40,0%

60,0%

80,0%

100,0%
Ecrire des nombres sous la dictée

Comparer des nombres

Associer un nombre entier à une position
sur une ligne numérique

Additionner

soustraire

 Résoudre des problèmes relevant de
structures additives

Mathématiques: comparaison Ecole-Circonscription pour les élèves au dessus du seuil 2 
(réussites)

Ecole Réussites Circo Réussites Ecole même IPS Réussites

-25,0%

-20,0%

-15,0%

-10,0%

-5,0%

0,0%

5,0%

10,0%

15,0%

Mathématiques: Différence école/Circo  réussites

Différence école/Circo  réussites

 
 

 

 

Les CE2 ont passé des tests de fluence (nombre de mots lus par minutes), leurs résultats sont très bons et au-

dessus des autres écoles du secteur.  

Avec une moyenne de 125 mots lus par minute contre 86 sur le reste de la circonscription., et de 89.4 pour les 

écoles avec le même IPS (indice de position sociale). 

 

Attendu MCLM             
fin CE2: 90 

MCLM MCLM ≤ 64 
65≤ MCLM ≤ 

89 
MCLM ≥ 90 

Utiliser les 
CGP 

Mémoriser les 
mots 

fréquents 

Utiliser les 
notions 

orthographiques 
grammaticales 

Moyenne ECOLE 124,7 0,0% 14,3% 85,7% 75,0% 85,7% 77,9% 

Moyenne 
CIRCONSCRIPTION  

86.4% 26.4% 28.6% 45% 65,4% 68,4% 58,9% 

Écoles avec même IPS 89,4% 17,9% 35,7% 46,4% 69,3% 66,6% 60,4% 

 

 

Les CE1 ont aussi passé des tests de fluence. 

Seule la classe de Mme Suchaud-Bonnard est comptabilisée (problème de remontée de résultats) : 

En fluence, la classe a une moyenne de 61 mots/min en janvier, il est attendu 70 mots /min au mois de juin. 
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En orthographe, les résultats (les mots d’usage, les mots invariables et les accords: s/v et det/nom ) sont au-dessus 

de la moyenne de la circonscription, et des écoles avec le même PS. 

Avec une moyenne de 60 mots lus par minute contre 71 sur le reste de la circonscription et 53 pour les écoles ayant 

le même IPS. 

 

MCLM attendu fin CE1:   
70 

MCLM 
MCLM ≤  

49  
50 ≤ MCLM ≤ 

69 
MCLM ≥ 70 

Utiliser les 
CGP 

Mémoriser 
les mots 

fréquents 

Utiliser les 
notions 

orthographiqu
es 

grammaticales 

Moyenne ECOLE 60.5 37.5% 31.3% 31.3% 61.7% 77,6% 72.9% 

Moyenne CIRCONSCRIPTION  71 26.8% 21,9% 50% 55% 74.7% 55,9% 

Écoles avec même IPS 53,2 45% 20% 35% 51,6% 48.8% 41.7% 

 

• Campagne de labélisation des écoles 

L’école du Champlat est en réflexion autour du projet éducatif global de labélisation des écoles, cette labélisation 

concerne plusieurs labels : 

- L’éducation au développement durable dont nous avons déjà le niveau 1 depuis 2020, et 

nous allons renouveler au minimum ce niveau et voir si nous pouvons atteindre les 

niveaux supérieurs. 

- Label national EduSanté, École promotrice de santé. L’établissement s’engageant 

autour de 3 axes de santé : éduquer, prévenir, protéger. 

- Le Label Phare contre le harcèlement scolaire dont nous avons déjà le niveau 1. Nous 

nous inscrivons pour obtenir le niveau 2. 

Les dossiers sont à déposer avant le 24 avril. 

 

 

b) Pour le Centre 

Nous avons passé la seconde cession du plan fluence en fin janvier : 

-En moyenne les CE2 sont à 70 mots lus en 1 min contre 86.4 pour la circonscription, 

 

Attendu MCLM fin CE2: 90 MCLM MCLM ≤ 64 
65≤ MCLM ≤ 

89 
MCLM ≥ 90 

Utiliser les 
CGP 

Mémoriser 
les mots 

fréquents 

Utiliser les 
notions 

orthographiques 
grammaticales 

Moyenne ECOLE 

70,0 37,5% 43,8% 18,8% 66,6% 62,5% 24,4% 

Moyenne CIRCONSCRIPTION            

86,4 26,4% 28,6% 45,0% 65,4% 68,8% 58,9% 

 

-En moyenne les CM1 sont à 114 mots lus en 1 min contre 107 pour la circonscription, 

 

Attendu MCLM             
fin CM1: 110 

MCLM 
MCLM ≤ 

79 
80 ≤ MCLM ≤ 

109 
MCLM ≥ 110 

Mémoriser 
les mots 

fréquents 

Utiliser les 
notions 

orthographiques 
grammaticales 
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École 121,3 18,1% 13,6% 68,3% 66,5% 54,4% 

Circonscription 107,7 20,9% 39,2% 39,9% 69,6% 58,5% 

 

-En moyen les CM2 sont à 132 mots lus en 1 min contre 121,4 pour la circonscription, 

  

Attendu MCLM                      
fin CM2: 120 

MCLM MCLM ≤ 92 
93 ≤ MCLM ≤ 

119 
MCLM ≥ 120 

Mémoriser les 
mots fréquents 

Utiliser les notions 
orthographiques 
grammaticales 

École 

132,0 5,6% 33,3% 61,1% 82,2% 61,4% 

Circonscription 

121,4 26,0% 25,7% 48,1% 76,3% 57,8% 

 

 

 

3. Conseil école collège 
Le conseil école / collège se réunit trois fois dans l’année. Y sont présents les enseignants du 1er degré, les 

directeurs d’écoles primaires, des enseignants du second degré, l’IEN premier degré et le proviseur du collège. Lors 

de ce conseil, des axes de travail commun sont déterminés afin d’orienter le travail des conseils de cycle qui 

réunissent les enseignants du 1er degré et ceux du 2d degré. Cette année, des groupes de travail se sont réunis au 

mois de décembre. Lors de cette réunion, un projet de défi géométrique nous a été demandé. Il doit être créer lors 

d’un partenariat entre les élèves de cycle 3 et une classe de 6ème. Le second conseil école / collège doit avoir lieu le 

21 mars ce qui permettra de dégager les axes de travail de ce défis géométrique.  

Lors de la 1 ère réunion chaque école c’est vu devoir choisir un défi tels que la mise en place d’une chorale avec 

l’enseignante en musique du collège, la création d’un conte japonais (kamishibaï), composition florale  avec la section 

EGPA du Collège…  

 

4. Achat de matériel 
 

a. L’école du Champlat : 

La présence d’un second téléphone portatif dans l’établissement permettrait aux enseignements de ne pas utiliser le 

portable personnel pour les appels aux parents en cas d’urgences. 

Une demande d’achat de lits superposés a été effectuée à la municipalité. 

Il nous manque aussi deux Badge électronique pour l’équipe. 

 

 

b. L’école du Centre 

Nous avions l’idée de demander l’achat d’un banc qui ferait le tour du magnolia puis après discussion avec les agents 

de mairie cette idée a été abandonnée et remplacée par la création de 4 tables de jeux de société d’extérieurs. 

Nous tenions donc à remercier le service technique. 

 

c. Travaux 

 

École du Champlat :  

Fuite d'eau sur les arrivées d’eau de la classe de PS a été réparé. 

Le grillage du garage à vélo de la cour principale est endommagé, nous l’avons coincé mais c’est dangereux. 

Nous demandons si un nettoyage du jardin peut être effectué pour planter les semis. 
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Nous remercions la municipalité pour les nichoirs et les hôtels à insectes. 

La poignée extérieure de la porte du couloir de Mme DEVILLERS est abimée (tranchante), nous l’avons scotchée, 

mais elle doit être changée. 

Un miroir de parking est-il envisageable pour observer l’angle mort du garage ? 

Les lettres décorant le grillage donnant sur la route sont au budget cette année de la commune. 

 

 

École du centre 

Les travaux pour la création de la nouvelle salle des maîtres au Centre sont en cour de réalisation. 

Deux tableaux à craie ont été fixés sous le préau. 

Nous avons demandé une restauration des plafonds des 3 classes. La mise en peinture de la classe de M.GERARD  

qui est la plus vétuste et la pose d’un nouveau lino pour les sols des classes de M.GERARD et M.SILLITTI. 

Nous avons fait la demande au service technique de nous réaménager les étagères au niveau de la photocopieuse et 

de la malle informatique. 

Nous souhaiterions également la pose d’anti-pince doit sur 3 portes de sortie du bâtiment des classes. 

 

5. Sécurité 
 

a. PPMS :  

L’exercice de sécurité incendie a été réalisé dans les 2 écoles (2 à 3 par an). 

 

À l’école du Champlat, l’exercice a eu lieu le mardi 5 mars au matin. Seuls les personnels adultes étaient prévenus. La 

totalité de l’école a été évacuée en moins de 2 minutes (comptage des enfants compris).  

 

 

À l’école du Centre : Un deuxième exercice aura lieu le mardi 19 mars.  

 

 

L’exercice risque majeur doit être réalisé avant mai 2024. 

Les parents et les élèves seront informés de la date via le cahier de liaison numérique 

Au Champlat, nous nous réunissons prochainement pour définir la date et ses modalités. 

Au Centre, la date sera déterminée prochainement. 

. 

 

b. DUER (ancien DUERP) 
L’actualisation du DUER a lieu chaque année et sa mise à jour est présentée lors des conseils d’école.  

Les écoles comptent solliciter la commune et les représentants des parents d’élèves pour remettre à jour ce 

document avant fin-mai. 

 

 

6. Sorties et manifestations : 

 
Sorties sportives : 

 

École du Champlat 

 

Les élèves de maternelle ont pu profiter du foyer communal en période 3, et (pour les GS) afin de pratiquer des 

ateliers sportifs en intérieur. Nous remercions les parents accompagnateurs, et la municipalité pour les locaux et la 

mise en place des ateliers. 

 

Les cycles 2 ont pu profiter d’une initiation au Golf par le service sportif de la CC2M dont la commune a pris en 

charge la facturation. 
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Dans le cadre de L’USEP, les classes de l’école du Champlat sont inscrites à des sorties sportives pour la fin de 

l’année : 

- La rencontre course longue le 5 avril pour les élémentaires. 

- Le maternathlon pour les maternelles le 4 juin. 

- La sortie Tennis n’a pu être maintenue, nous avons acheté du matériel pour la faire  

dans la cour avec une malle de prêt de la circonscription. 

Ces sorties, et les transports sont pris en charge par l’association USEP de l’école. 

 

École du Centre 

En ce mois de mars, nous nous préparons activement à la sortie course longue qui est prévue pour le vendredi 5 avril 

à La Ferté-Gaucher. Sortie pour laquelle il nous faudra un nombre de parents accompagnateurs conséquent car nous 

partirons tôt le matin à pied et la journée sera donc banalisée. 

L’ensemble des classes de l’école participera à la rencontre mini-hand prévue au mois de juin à La Ferté-Gaucher et 

le déplacement se fera à pied sur le même principe que la sortie course longue.  

Cette année, nous avons également pour objectif que les élèves obtiennent leur attestation APER (Attestation de 

Première Education à la Route). Pour se faire, nous avons contacté la prévention routière afin d’organiser un cycle 

EPS vélo et il nous faut recenser notre besoin en véhicule auprès des parents. L’objectif final serait d’aller jusqu’au 

vélo-rail en vélo. 

 

Les deux écoles : 

Une journée de l’Olympisme inter-école au stade est toujours prévu pour la fin de l’année. 

 

Sorties non sportives 

 

École du Champlat 

 

- Les élèves de CP, CE1, et CE2 continuent de participer au projet papeterie de la CC2M, avec 

l’intervention d’une artiste (Marige Ott) dans nos locaux. Ils  ont crée une fresque qui sera exposée à la 

journée des semailles (27 avril). Des activités annexes sont prévues avec les maternelles mais nous 

attendons le retour de la CC2M. 

- Les élèves de CE1 et CE2 participeront vendredi 15 à une animation avec le conseiller numérique de la 

CC2M sur le cyberharcèlement. 

- Les élèves de CP, CE1, et CE2 participeront le mardi 26 mars, à une séance en visio avec les musées de 

Préhistoire d’Ile de France. Ces séances porteront sur : 

- les modes de vie, en comparant les chasseurs-cueilleurs du paléolithique et les 

agriculteurs éleveurs du Néolithique pour les CE1, et CE2. 

- une visite autour du thème des animaux (la grande faune disparue - mammouth, 

rhinocéros laineux) la chasse au renne ; la domestication du loup et pour finir 

les animaux domestiques du Néolithique pour les CP et CE1. 

- Une journée déguisée sera organisée avant les vacances de printemps. 
- Les classes de PS et de MS participeront à une sortie avec pique-nique au Point du jour à Verdelot le 25 avril. LA 

sortie en elle-même nous est facturée 583 euros pour les deux classes, et le transport 214, 62 euros pour un bus. 

Les enfants de GS à CE2 participeront à une sortie à Guédelon pour le 10 juin. La sortie en elle-même nous est 

facturée 1100 euros et 1883 euros de transport (deux bus) 

Compte tenu de l’inflation, nous n’excluons pas de demander une participation financière aux familles afin que ces 

sorties soient maintenues. 

 

École du centre 

Ce lundi 11 mars nous organisons grâce à la CC2M, une journée de sensibilisation au cyberharcèlement. 
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Nous avons bouclé un projet de sortie  sur le thème de la faune et de la flore pour les 3 classes le 4juin. 

Cette sortie se déroulera à Bréau et elle est organisée par le département de la chasse et de la pêche. 

Le transport en car nous est offert par la mairie que l’on remercie car il s’élève à 827€. 

Nous sommes également en discussion avec la CC2M pour organiser en juin une sortie vélo-rail qui se 

déroulera en 2 temps, une sortie pour les CE2 et les CM1 puis une sortie pour les CM2. 

Nous sommes dans l’attente d’une réponse du musée de l’Air et de l’Espace du Bourget pour le 21 mai. 

Nous n’avons pas de retour et il va devenir difficile de trouver un transporteur, donc nous espérons avoir 

une réponse rapidement. 

Spectacle de Chorale : 

Depuis la fin de la période 3 nous avons débuté l’apprentissage des chants de notre Be-bopéra avec la 

venue de notre intervenante en musique. La date de la représentation est définie au 31 mai avec 

M.BERTHAUT et M.GERARD. 
 

Fête de fin d'année : 

Une kermesse est toujours envisagée, des réunions avec l’association des parents d’élèves sont à prévoir. 

 

7. Question des représentants des parents d’élèves 

Nous tenons à remercier l’association de parents d’élèves pour les dons effectués aux écoles cette année. 

 

Pour les écoles  

1) Plusieurs témoins expliquent qu'il est assez récurrent que des enfants aient une jambe coincée dans le banc sous 

le préau....des travaux de sécurisation sont-ils envisagés ?   

Depuis que je suis en poste (5 ans), cet accident n’est arrivé qu’une fois (cette année). Le terme récurrence me 

semble inapproprié, et j’invite vos « témoins » à revenir vers moi pour me préciser leur propos.  Cependant, si 

l’accident est arrivé une fois, il peut se reproduire. Il faut réfléchir avec la commune à une solution pour éviter que 

cela ne se reproduise. 

 

2) L'association les petits cartables de Jouy réfléchit à  une campagne de sensibilisation sur les handicaps 

invisibles, sous forme d'affiches autour de l'école.  Les écoles et la mairie souhaitent-ils s'y associer, donnent-ils leur 

accord? 
Sur le fond, évidement que nous participerons. Cependant dépendants du service public, nous devrons être attentifs 

sur les modalités et les acteurs sollicités pour cette campagne. Mais nous participerons évidemment.  

 

Point Marie : 

- Le Nouveau City stade 

L’inauguration du nouveau City stade aura lieu le 3 mai : pour l’école du Champlat au matin et pour l’école du centre 

l’après-midi. 

Les élèves et les enseignants seront accueillis par un éducateur sportif pour une démonstration de toutes les 

possibilités sportives offertes par l’infrastructure. 

La demi-journée se terminera par une remise un « pack sport » contenant pour chaque école : 1 filet de tennis, 1 

filets de handball, des ballons et des chasubles. L’ensemble de la communauté éducative est invité à l’inauguration 

officiel le 3 mai à 18h. 

-  Vêtement et ressourcerie 

La commune envisage de conventionner avec la ressourcerie des 2 Morin pour les autoriser à récupérer les 

vêtements oubliés par les élèves lors de chaque période scolaire. Le conseil d’école émet un avis favorable avec une 

réserve sur la prise en compte de la règle des « 1 an et 1 jour » selon le statut donné au vêtement oublié. 

- Projet « Fin des serviettes en papier » 

La commune envisage de mettre fin à l’utilisation des serviettes en papier dans les locaux scolaires. En 2023, Ce 

sont 165.000 serviettes en papier jetables qui ont été utilisés dans les écoles et les services périscolaires à Jouy-

sur-Morin. Monsieur le Maire propose la mise en place d’un petit groupe de travail avec des représentants des 

Parents d’élèves, des enseignants et des agents du service périscolaire afin d’entamer la démarche avec un objectif 
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d’application en septembre 2024. 

 

La séance est levée à : 20h30 

 

Le président M. SILLITTI                                    Le secrétaire M. RENAUD 

 

                                
 

 

                                                                                                    
 


